

**ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP
PEMBERIAN KREDIT PADA PNPM-MANDIRI PERKOTAAN
TANJUNG UNGGAT LESTARI KELURAHAN TANJUNG UNGGAT
KOTA TANJUNG PINANG**

ABSTRAK

OLEH :

FIDIAZ TAMAFIANOKA
135310384

Tujuan dilakukannya penelitian ini yaitu untuk mengetahui efektivitas sistem pengendalian internal terhadap pemberian kredit pada PNPM-Mandiri Perkotaan Tanjung Unggat Lestari Kelurahan Tanjung Unggat Kota Tanjung Pinang. Pengendalian iIntern merupakan fungsi yang sangat penting dalam proses manajemen perusahaan yang merupakan suatu proses pencapaian tujuan tertentu yang sudah direncanakan dan merupakan suatu rangkaian tindakan yang dilakukan yang menjadi suatu yang tidak dapat dipisahkan dalam suatu organisasi atau perusahaan.

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisa deskriptif. Semua data yang terkumpul kemudian dikelompokkan menurut jenisnya masing-masing serta dianalisis dan dibandingkan dengan teori-teori yang berhubungan dengan permasalahan yang dibahas untuk memecahkan pokok permasalahan dengan tujuan menarik suatu kesimpulan dan saran.

Jenis data dikelompokkan dalam dua bagian yaitu data primer dan data sekunder. Data primer yaitu data yang dikumpulkan dari objek penelitian yang berhubungan dengan perkreditan yaitu prosedur dan lampiran lain mengenai kredit PNPM-Mandiri Perkotaan Tanjung Unggat Lestari Kota Tanjung Pinang, sedangkan data sekunder yaitu penulis peroleh dalam bentuk jadi yang terdiri data data struktur organisasi, neraca, laporan laba rugi, daftar posisi kredit.

Hasil penelitian adalah bahwa PNPM-Mandiri Perkotaan Tanjung Unggat Lestari Kelurahan Tanjung Unggat Kota Tanjung Pinang belum menerapkan sistem pengendalian internal secara efektif. Hal ini dapat dilihat dari adanya tugas rangkap jabatan dalam kepengurusan PNPM-Mandiri Perkotaan Tanjung Unggat Lestari Kelurahan Tanjung Unggat Kota Tanjung Pinang, serta pemantauan kredit belum dijalankan secara maksimal.

Kata Kunci : *Sistem pengendalian, Kredit*